
Masked

XODIAC Screens Masked

Die XODIAC Screens Masked ist eine manuell maskierbare Rahmenleinwand in den Grundformaten 16:9 (horizontal maskier-
bar - oben/unten) oder 21:9 (lateral maskierbar -rechts/links). Durch ihr schlankes Rahmenprofil von nur 80 - 100 mm  Breite 
(je nach Grundformat horizontal und lateral unterschiedlich) bei 90 mm Tiefe, verbleibt mehr Nettobildbreite bei geringeren 
Außenabmessungen sowie eine hohe Verwindungssteifigkeit bei geringem Gewicht. Der Rahmen ist mit hochwertigem und 
tiefschwarzem Velours bezogen, der jegliche Reflektionen vermeidet. Die Bedienung erfolgt bei der 16:9 Variante parallell 
gegeneinander mit einer Zugbewegung von unten. 3 Formate sind über Rastpunkte eingestellt (1,85:1, 2,40:1, 2,76:1). Die Bedie-
nung der 21:9 Variante erfolgt seitlich einzeln und wird über einen Spannmechanismus straff gehalten. 3 Formate sind ebenfalls 
über Rastpunkte eingestellt (4:3, 1,78:1, 1,85:1). Darüber hinnaus sind die Rastpunkte, über ein Schienenssystem, individuell für den 
Benutzer anpassbar. Zur Auswahl stehen ein hochwertiges und lichtundurchlässiges PVC Tuch (Gain 1.0) oder gegen Aufpreis 
ein Akustiktuch mit Blackbacking (Gain 0,80 Gewebetuch) oder ein Akustiktuch mit Mikroperforierung mit Blackbacking (Gain 
0,90 PVC-Tuch). Der Rahmen ist mit anderen Dekors- oder Rahmenfarben lieferbar.

The XODIAC Screens Masked is a manually maskable frame screen in the basic formats 16: 9 (horizontally maskable - top / bottom) or 21: 9 
(laterally maskable - right / left). Due to their slim frame profile of only 80 - 100 mm width (depending on the basic format, horizontally and la-
terally different) at 90 mm depth, there is more net image width with smaller external dimensions and a high torsional stiffness with low weight. 
The frame is covered with high quality and deep black velor, which prevents any reflections. The 16: 9 variant is operated in parallel against 
each other with a pulling movement from below. 3 formats are set via snap points (1.85: 1, 2.40: 1, 2.76: 1). The 21: 9 variant is operated indivi-
dually on the side and is held tight by a clamping mechanism. 3 formats are also set via snap points (4: 3, 1.78: 1, 1.85: 1). In addition, the rest 
points are individually adjustable for the user via a rail system. You can choose between a high-quality and opaque PVC cloth (Gain 1.0) or, for 
an additional charge, an acoustic cloth with blackbacking (Gain 0.80 fabric cloth) or an acoustic cloth with microperforation with blackback-
ing (Gain 0.90 PVC cloth). The frame is available with other decor or frame colors.

4 fest ansteuerbare Formate
4 permanently controllable formats

Verschiedene Tücher zur Auswahl
Different fabrics to choose from

Verschiedene Rahmenfarben möglich
Different frame colors possible

* 	 Beispielformate und Größen. Größen variabel nach Milimeter Bildbreite bestellbar.
**	 Rahmenformat Breite 2 mm bei Tiefe 26 mm, Klapprahmen benötigen zum öffnen 
	 umlaufend noch 35 mm zusätzlichen Platz
Ab 2000mm Bildbreite. Maximale Bildbreite 3200 mm, größere Größen auf Anfrage
16 : 9 Format standardmäßig im 1,78 : 1 Faktor (andere Faktoren optional)
21 : 9 Format standardmäßig im 2,40 : 1 Faktor (andere Faktoren optional)
Inkl. Wandhalter und Zubehör

* 	 Sample formats and sizes. Sizes can be ordered according to the image width.
** 	Frame format width 2 mm with depth 26 mm, snap frames need to open
	 35 mm additional space all around
From 2000mm image width. Maximum image width 3200 mm, larger sizes on request
16: 9 format as standard in 1.78 : 1 factor (other factors optional)
21: 9 format as standard in 2.40 : 1 factor (other factors optional)
Incl. Wall bracket and accessories

Bildbreite *
Image width

Format
Format

Bildmaß BxH 
Image size WxH 

Außenmaß BxH  **
External dimensions WxH

Gewicht
Weight

2000 mm 16:9 2000 x 1124 mm 2160 x 1324 mm ca. 29,0 kg

2300 mm 16:9 2300 x 1293 mm 2460 x 1492 mm ca. 33,0 kg

2600 mm 16:9 2600 x 1461 mm 2760 x 1661 mm ca. 37,0 kg

2700 mm 16:9 2700 x 1517 mm 2860 x 1717 mm ca. 40,0 kg

3000 mm 16:9 3000 x 1686 mm 3160 x 1885 mm ca. 44,0 kg

3200 mm 16:9 3200 x 1798 mm 3360 x 1998 mm ca. 46,0 kg

Bildbreite *
Image width

Format
Format

Bildmaß BxH
Image size WxH

Außenmaß BxH **
External dimensions WxH

Gewicht
Weight

2000 mm 21:9 2000 x 834 mm 2200 x 998 mm ca. 27,0 kg

2300 mm 21:9 2300 x 959 mm 2500 x 1118 mm ca. 30,0 kg

2600 mm 21:9 2600 x 1084 mm 2800 x 1243 mm ca. 34,0 kg

2700 mm 21:9 2700 x 1125 mm 2900 x 1285 mm ca. 35,0 kg

3000 mm 21:9 3000 x 1250 mm 3200 x 1410 mm ca. 39,0 kg

3200 mm 21:9 3200 x 1334 mm 3400 x 1493 mm ca. 42,0 kg

Bedingt durch technische Änderungen oder auch Verbesserungen behalten wir uns das Recht vor, den Aufbau und die Spezifikationen ohne vorherige Ankündigun-
gen zu ändern. Technische Änderungen, Ergänzungen, Irrtümer und Druckfehler vorbehalten. 
Due to technical changes or improvements, we reserve the right to change the structure and specifications without prior notice. Subject to technical changes, additions, errors and misprints.
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